

Accueil > Dépêches > Biocontrôle : De Sangosse met le paquet sur la R&D

DÉPÊCHE - PUBLIÉ LE 19.09.2018 PAR MATHIEU ROBERT

BIOCONTRÔLE : DE SANGOSSE MET LE PAQUET SUR LA R&D

Dans un contexte où «les attentes sociétales évoluent», Nicolas Fillon, directeur général de De Sangosse annonce un développement exponentiel de l'entreprise en matière de recherche et développement (R&D). L'entreprise souhaite notamment suivre la cadence relative à la hausse de la demande en produits de biocontrôle. En effet, selon Olivier Antonin, directeur activité agriculture, la pression forte que subit le marché de la protection des plantes lui «donne un coup de projecteur». Le biocontrôle représente en France 5% du CA de la protection des plantes, en 2017, l'IBMA. Ce dernier prévoit un triplement de cette part d'ici 2025. De Sangosse estime que ces 15% seront atteints plus rapidement, d'ici «quatre ou cinq ans».